

Prevén resultados contra ordeña en 2018 (Reforma 30/05/17)

Prevén resultados contra ordeña en 2018 (Reforma 30/05/17) Arely Sánchez Cd. de México (30 mayo 2017).- Los esfuerzos del Gobierno federal para combatir el robo de combustible deberán mostrar resultados en 2018 y antes de que concluya la Administración de Enrique Peña Nieto, aunque la estrategia para reducirlo en su totalidad tomará más años, sostuvo el Secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Meade. "Para que se vea una reducción en el robo deber ser suficiente el tiempo que le queda a la actual Administración, para ver resultados en términos de número de incidentes y de valor", dijo Meade en una reunión con periodistas. Detalló que en 2016 se contabilizaron más de 6 mil tomas clandestinas que se concentraron en los ductos que transportan gasolina y diesel, principalmente en los estados de Puebla, Guanajuato, Veracruz y Tamaulipas. "Hace 10 años se reportaba un incidente (toma clandestina) al día, el año pasado fueron en promedio 20 incidentes al día. Pero actualmente por cada incidente la afectación es menor, ya que hay una mejor respuesta por parte de la autoridad y de Pemex", expuso. Meade insistió en que la estrategia para combatir el ilícito, en la que participan el SAT, la propia secretaría de Hacienda, Pemex, la PGR y el Ejército, se centra no sólo en detectar las tomas clandestinas y cerrarlas en el menor tiempo posible, sino en detectar a los compradores del combustible robado, de tal suerte que sea cada vez más caro y difícil extraer combustible de manera ilegal y colocarlo en el mercado. Recordó que el Gobierno mexicano buscará replicar la estrategia que siguió el de Colombia para abatir el robo de combustible. "Hay tres lecciones que implementar: que no se puede ser exitoso si la empresa, en este caso Pemex, no es el centro de la estrategia. Que la empresa debe tener el acompañamiento de la autoridad, incluida la secretaría de Hacienda, para hacer frente a los delincuentes, y que debe haber una coordinación integral para que se afecte a la cadena de la oferta y demanda de combustible robado", explicó. Meade Kuribreña dijo que al gobierno colombiano le tomó tres años combatir casi en su totalidad el robo de 4 por ciento del combustible que producía, cuando en México se roba 2 por ciento.